



164 cm2

Página: 16 \$9,983.51

1/2

TORNEO MÁS BEIS. MENOS VIOLENCIA

Premian a ganadores en beisbol

Con la competencia, la SSPC busca dar nuevas oportunidades a adolescentes en conflicto con la ley

POR DAVID VICENTENC

david.vicenteno@gimm.com.mx

Los equipos ganadores, integrados por jóvenes que se encuentran en centros de internamiento, que participaron en el Torneo Regional Más Beis, Menos Violencia, recibieron sus trofeos por parte de autoridades de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC).

Este proyecto, impulsado por la Unidad de Prevención de la Violencia y el Delito, tiene como objetivo que los adolescentes en conflicto con la ley encuentren un enfoque de vida distinto, lejos de las violencias y la delincuencia, indicó la dependencia.

En representación de la titular de la SSPC, Rosa Icela Rodríguez, fue el coordinador de Relaciones Interinstitucionales, Iván Escalante, el encargado de premiar a los ganadores.

Escalante explicó que, por instrucción presidencial, en esta administración se atienden las causas de la violencia y, en el caso de los jóvenes, se tiene una preocupación genuina, por lo que se busca que tengan las oportunidades que no tuvieron en el pasado.

"Hoy y siempre diremos no a la violencia, no a la injusticia y no a la desigualdad. Ya el presidente López Obrador afirmó que 'el progreso sin justicia es retroceso", afirmó Escalante.

En cinco partidos de beisbol que se desarrollaron del 23 de marzo y al 30 de octubre del presente año; participaron seis equipos formados por 207 deportistas, de entre 14 y 22 años de edad, en canchas y espacios de los Centros de Internamiento para Adolescentes (CIA).

Los ganadores del primer lugar fueron Las Panteras de San Fernando, del Centro Especializado para Adolescentes San Fernando, ubicado en Tlalpan, Ciudad de México.

Los Dragones, del Centro de Ejecución de Medidas Privativas de la Libertad para Adolescentes, ubicado en Xochitepec. Morelos, ganaron el segundo lugar, y en tercero quedaron Los Perros del Centro de Internamiento para Adolescentes en Pachuca, Hidalgo.

Campeones
Los ganadores del primer lugar fueron
Las Panteras de San Fernando, del Centro Especializado para Adolescentes San Fernando, ubicado en Tlalpan, CDMX.





Excélsior Sección: Nacional 2022-12-15 03:03:31

164 cm2

Página: 16 \$9,983.51

2/2



Foto: Especia

El coordinador de Relaciones Interinstitucionales de la SSPC, Iván Escalante, encabezó la entrega de los premios.

il es	
3	Sonora se pinta de blanco por nevadas

LAS AUTORIDADES FOMENTAN EL DEPORTE Y LA REINSERCIÓN EN LOS CENTROS DE INTERNAMIENTO

REDACCIÓN

Se realizó con éxito el Torneo Regional "Más Beis, Menos Violencia", que organizó la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), para fomentar el deporte y la reinserción social en los jóvenes en centros de internamiento.

Después del inicio de la competencia, el pasado 23 de marzo, las autoridades premiaron a los ganadores del evento, que concluyó el 30 de octubre.

"Siempre diremos: 'no a la violencia, no a la injusticia y no a la desigualdad'. El presidente afirmó que el progreso sin justicia es retroceso", indicó Iván Escalante, representante de la titular de la secretaria de SSPC, Rosa Icela Rodríguez.

También estuvieron presentes figuras como el presidente de la LMB. Horacio de la Vega, y el jugador de los Diablos Rojos del México. Yael Romero.

El torneo tuvo como campeón a Las Panteras de San Fernando, del Centro Especializado para Adolescentes que lleva el mismo nombre, en Tlalpan.

El segundo sitio fue para Los Dragones, del Centro de Ejecución de Medidas Privativas de la Libertad para Adolescentes, de Xochitepec, Morelos. **

PIENSAN **EN ELLOS**

 Forma parte de la estrategia impulsada por la Unidad de Prevención de la Violencia y el Delito.

objetivo de que jóvenes en conflicto con la lev encuentren un enfoque de vida distinto.



El Heraldo de México Sección: Meta 2022-12-15 01:32:31

238 cm2

Página: 45 \$58,915.25

2/2



DEPORTISTAS PARTICIPARON DENTRO DEL CERTAMEN.



• SOPORTE. Buscan que los jóvenes en problemas tengan un cambio de mentalidad.





Premian a ganadores de Más Beis menos Violencia

EL TORNEO FUE
ENFOCADO A FOMENTAR
LA CULTURA DEL DEPORTE
Y LA REINSERCIÓN ENTRE
LOS JÓVENES QUE SE
ENCUENTRAN EN CENTROS
DE INTERNAMIENTO

ELÍAS MORENO

ara fomentar la cultura del deporte y la reinserción social entre los jóvenes que se encuentran en centros de internamiento de seis estados, la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC) organizó el Torneo Regional "Más Beis, Menos Violencia" y premió a los ganadores.

La estrategia, impulsada por la Unidad de Prevención de la Violencia y el Delito, busca que los adolescentes en conflicto con la ley encuentren un enfoque de vida distinto. lejos de las violencias y la delincuencia.

En representación de la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, el coordinador de Relaciones Interinstitucionales y jefe de Oficina de la titular de la SSPC, Iván Escalante, indicó que, por instrucción presidencial, en esta administración se atienden las causas de la violencia.

La participación de los jóvenes, provenientes de seis estados, muestra que la disciplina y el trabajo en equipo brindan la lección de que la reinserción es posible cuando existe un gobierno responsable.

Remarcó que en este gobierno hay una preocupación genuina por los jóvenes, y por ello se busca que tengan las oportunidades que no tuvieron en el pasado, que alcancen su reinserción total y puedan demostrarle a sus familias y a la sociedad que el cambio es posible.

El Primer Torneo Regional comenzó el 23 de marzo y concluyó el 30 de octubre de este año; se celebraron cinco partidos y participaron seis equipos, integrados por 207 deportistas, de entre 14 y 22 años de edad.

Los juegos se disputaron en las canchas y espacios deportivos de los Centros de Internamiento para Adolescentes (CIA).

Después de meses de encuentros, el equipo de Las Panteras de San Fernando, del Centro Especializado para Adolescentes "San Fernando", en Tlalpan, Ciudad de México, obtuvo el trofeo de primer lugar.

El segundo sitio lo consiguieron Los Dragones, del Centro de Ejecución de Medidas Privativas de la Libertad para Adolescentes, ubicado en Xochitepec, Morelos.



La Prensa Sección: Marcador 2022-12-15 02:36:23

376 cm2

Página: 7 \$14,003.61

2/2



Para fomentar la cultura del deporte y la reinserción social entre los jóvenes que se encuentran en centros de internamiento de seis estados se organizó el Torneo Regional "Más Beis, Menos Violencia". ESPECIAL

